



Pièces	4 Pièces
Superficie	156 m²
Référence	24-623
Prix	1 190 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

Vidéo disponible !!! Dans le quartier très recherché du parc impérial, dans une petite rue au calme, au fond d'une allée verdoyante, à l'abri des regards, avec une superbe vue sur la cathédrale russe, je vous propose cet appartement-villa en duplex dans une maison de 1925. Exposé plein sud, vous serez séduit par ses 2 grandes terrasses plein sud, la luminosité, l'authenticité et la charme des lieux où vous êtes à la campagne en pleine ville avec la mer et les plages à 800m. L'appartement est actuellement configuré en un appartement de 124m² et un studio de 32m², très facilement, il est ...

In the highly sought after area of the Imperial Park, in a quiet little street, at the end of a green alley, out of sight, with a superb view of the Russian cathedral, I offer you this duplex apartment-villa in a house from 1925. Facing south, you will be seduced by its 2 large south-facing terraces, the brightness, the authenticity and the charm of the places where you are in the countryside in the city with the sea and the beaches 800m away. The apartment is currently configured as a 126m² apartment and a 32m² studio, very easily it is possible to recreate a large 158m² apartment!! On the ...

KELLER WILLIAMS MASSENA IMMOBILIER

9 avenue Gustave V - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

